

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Sambangi Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 22, 2023 - 13:17



Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti Sambangi Warga

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Pada Sabtu pagi, Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti, Kecamatan Waluran, Polsek Ciracap, BRIPKA CHANDRA HARI .P, melaksanakan Door To Door System (DDS) dengan warga setempat. Dalam giat yang berlangsung di Desa Mekarmukti, BRIPKA CHANDRA HARI .P

memberikan himbauan dan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE" yang melambangkan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam DDS tersebut, BRIPKA CHANDRA HARI .P berinteraksi dengan warga, menerima keluhan tentang keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas), serta memberikan pemahaman tentang TPPO. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan Bhabinkamtibmas dan program 'AA DEDE' yang disampaikan. Program ini mencerminkan bagaimana pelayanan polisi yang baik kepada masyarakat," ujar salah seorang warga, Ibu Fatimah.

Selain itu, BRIPKA CHANDRA HARI .P juga mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga lingkungan tempat tinggal dengan cara ronda bergilir, terutama pada saat malam hari. "Partisipasi aktif warga dalam menjaga kamtibmas melalui kegiatan ronda adalah langkah positif untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambahnya.

Bapak Ali, warga Desa Mekarmukti, menyatakan dukungannya terhadap program "AA DEDE" dan ajakan untuk menjaga kamtibmas. Beliau menyampaikan, "Kami akan ikut berperan aktif dalam menjaga lingkungan kami. Bhabinkamtibmas menjadi mitra penting dalam menciptakan keamanan dan kenyamanan di desa kami."

Tak hanya memberikan himbauan dan sosialisasi, BRIPKA CHANDRA HARI .P juga mengingatkan warga untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas apabila menemukan potensi gangguan kamtibmas (gukamtibmas). Hal ini bertujuan untuk menjaga keamanan secara bersama-sama dengan pihak berwenang.

Kapolsek Ciracap menyambut baik kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarmukti. Beliau berharap melalui kegiatan ini, sinergi antara polisi dan masyarakat semakin terjalin kuat, sehingga upaya bersama dalam menjaga kamtibmas dapat semakin optimal dan berkelanjutan di wilayah Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.